

「お久しぶりです」と旧交を温める駐日EU大使、韓国知事会長

駐日ルーマニア公使が
今やEUの駐日大使に

駐日欧州連合代表部イスティチヨ
アイア大使から「土屋市長お久しぶり
です」と声をかけられたのには驚
いた。岸田外務大臣主催の前EU大
統領ファンロン・パイさんの歓迎レセプ
ションの席上だ。

イスティチヨアイア大使はルーマ
ニア国外交官で駐日公使を務めた経
歴を持ち、武藏野市とルーマニア國
ブランシヨフ市の交流で仲立ちをして
いただいた。今はEUの国際公務員と
して駐日大使の重責を担っている。
6月29日、駐日EU代表部を改め

て訪問。ギリシャ危機等、歐州全般に
ついて意見交換した。

日本と韓国の友好を期し
李始鐘知事と再会

1月29日、韓国忠清北道知事・
李始鐘（イシジョン）さん來訪。韓国
には9つの道、9人の公選知事が地
方政治の中心だ。

JR東日本・清野会長に
中央線高架化事業完成の
成果を視察していただく



李始鐘知事(左)と議員会館にて

李始鐘知事はかつて忠清北道忠
州市長を務め、その後国會議員とな
り、今は韓国9道の知事のまとめ役、
会長として大活躍だ。
20年前、忠州市と武藏野市が友
好都市となり、市民交流や職員交
流などはじめた時のパートナーだ。
15年ぶりの再会にお互いに感激し、
抱き合って再会を祝った。



JR東日本・清野会長(中央)、
稲葉・小金井市長(右)と
小金井街道踏切跡にて

中央線三鷹・立川間13kmの高架
化事業は1800億円の巨費を投
じて平成22年完成。駅舎や側道など
関連工事が行われ、平成27年3月に
清算が完了した。
高架化によりラッシュ時には1時
間に1~2分しか開かなかつた小金
井街道踏切をはじめ、東小金井駅北
口区画整理、武藏境駅南北の街づくり
が画期的に進んだ。清野会長に御
礼を申し上げた。

市民の足「ミニティバス」は1995
年11月、武藏野市の吉祥寺駅から1
周東回りの路線「ムーバス」が走り始
めたのがきっかけだ。20年たった今日
では全国1740区市町村のうち
運行20周年



◆編集後記◆
●今号は特集として、日本の存
立と、安全を守るためにはどう
すべきか、今国会の平和・安全
保障法制を軸に土屋正忠代議
士の見解をまとめました。
●1・4面は代議士の国会活
動や地域活動の近況を記事にい
たしました。
●後援会の皆様の日頃のご支援
に感謝しつつ、8月25日（火）恒
例のビアバー・ティでお目にかか
りましよう。